

Kottenheimer Karnevals-gesellschaft startet den Kartenvorverkauf!

„Awe os Häerz – jehürt janz Kottem“

Kottenheim. Der Mayener Lukasmarkt endete erst kürzlich mit einem Feuerwerk, da wartet unlängst im Nachbarort das nächste regionale Großereignis mit Knalleffekt. Am Freitag, 1. November startet der Kartenvorverkauf für die bekannten Kottenheimer Prunksitzungen, die die KKG in der Zeit vom 18. Januar bis zum 15. Februar 2014 auf die Bühne des Bürgerhauses zaubert. Ganze fünf Mal wird der Vorhang sich heben, um den Blick auf die bunte Karnevalswelt mit ihren feschen Kostümen, hinreißenden Kulissen und der Livemusik von Pink Champagne freizugeben. Die heiß begehrten Karten sind online unter www.kottenheimer-kg.de oder über den KKG Partner Ticket-Regional Tel. (06 51) 9 79 07 77 und bei vielen Ticket-Regional-Vorverkaufsstellen erhältlich. Neue Vorverkaufsstelle ist ab dieser Session auch das Blumen-Paradies, Burgstraße 22, in 56736 Kottenheim!

„Gutes bleibt, Neues kommt!“

Die Kottenheimer Karnevalssitzungen des Jahres 2013 erfuhren zum Wohl der Gäste bereits diverse Änderungen, wie beispielsweise das Podest unter der Empore, neue Weine, einen geänderten Saalbau und vieles mehr. Dabei handelte es sich jedoch nur um den Anfang einer Reihe weiterer Optimierungsmaßnahmen, die den Besucher auch in diesem Jahr wieder erwarten werden. Basis dafür ist die im Rahmen der letzten fünf Prunksitzungen

durchgeführte Meinungsumfrage. Es gilt somit auch in diesem Jahr „Gutes bleibt, Neues kommt!“.

Der 100. Prinz

Die erste große Neuerung lässt daher auch nicht lange auf sich warten und zeigt sich bereits am 16. November, bei der diesjährigen Prinzenproklamation. Bereits 99 Jahre lang feiert Kottenheim den Brauch der Fasenacht. Mit solch alt hergebrachten Traditionen wird nicht gebrochen und da Prinz Harry I., von de Blaue Jecke, vergangenen Aschermittwoch feierlich zu Grabe getragen wurde, musste ein neuer Regent für die 100. Herrschaftsperiode gesucht werden. Die Suche war kurzfristig, denn einmal „Prinz von Kottem“ zu sein, wünscht sich so mancher. „Der Prinz ist tot; lang lebe der Prinz!“, werden sie rufen und das nun bereits zum 100. Mal. Krönungsort wird in dieser Session jedoch das eigene zum Jubiläum neu dekorierte Kottenheimer Bürgerhaus sein. Unter dem Motto „Awe os Häerz – jehürt janz Kottem“ will er die Narrenschar regieren und für Stimmung sorgen. Er, dessen Name am 16. November im Bürgerhaus beim feierlichen Festkommers zum 100. jährigen Jubiläum und der anschließenden Proklamation, den närrischen Untertanen verkündet wird.

Farbe in die triste Jahreszeit

F flankiert von sieben Gefolgs-

16.11.2013

FESTKOMMERS
PRINZENPROKLAMATION
SESSION 2013/14
BÜRGERHAUS KOTTENHEIM

15:11 Uhr Festkommers 100 Jahre KKG
20:11 Uhr Prinzenproklamation

mit dem neuen Prinz:
Bomber I. von Pinsel & Farbe

Kottem Alaaf
DE' HOFNARREN
Eintritt frei!!!

Prinzenproklamation mit...
20:11 Uhr Bürgerhaus Kottenheim

LIVE

leuten und mit gezücktem Pinsel, steht er schon jetzt bereit, um etwas Farbe in die triste Jahreszeit und ein Lächeln auf die Gesichter der Karnevalsjecken zu bringen. Mit der Enthüllung der Fastnachtssäule hat es begonnen, doch dies war nur

der Anfang und ein Ende ist noch lange nicht in Sicht! Hier wird geplant, geprobt, gebastelt und gebaut was das Zeug hält, damit der Kottenheimer Karnevalsauftritt und die anschließende Session 2013/2014 ein bombastischer Erfolg wird. Wer

sich das entgehen lässt, ist selber schuld. Um Vorwürfen des Bekannten- und Freundeskreises vorzubeugen und Sätze wie „Ich hab's dir doch gesagt...“, oder: „Wir waren leider nicht dabei...“, gar nicht erst aufkommen zu lassen, empfiehlt die KKG dringend die Notierung folgender Daten:

Wichtige Termine!

16. November: Bürgerhaus Kottenheim, 15:11 Uhr Festkommers 100 Jahre KKG; 20:11 Uhr Prinzenproklamation.

Die musikalische Gestaltung des Abendprogramms im eigens für diesen Anlass neu dekorierten Bürgerhaus, übernimmt die bekannte Band „De' Hofnarren“.

Der Eintritt ist frei. Ausgelassen und feucht-fröhlich soll sie starten, die Session 2013/2014, und so bereits im November einstimmen auf die Zeit der fünf Prunksitzungen und der zugehörigen Nach(t)sitzungen im Jugendheim, von denen es 2014 erstmals sechs an der Zahl geben wird.

Das daran anschließende Programm von Schwerdonnerstag bis Veilchendienstag wartet darauf, von der Narrenschar erobert zu werden. Jeder sollte sich daher rechtzeitig einen Platz im bunten Getümmel sichern.

Die neusten Informationen rund um die „Kotteme Fasenacht“, gibt es im Internet unter www.kottenheimer-kg.de. Kottem Alaaf!

Blick aktuell – Die Heimatzeitung



Mayen

Werben mit Erfolg

Krupp Medienzentrum Sinzig
Grafik · Druck · Verlag



Ihr Anzeigenfachberater vor Ort:



Klaus Knorr

Mobil: (01 72) 5 28 57 78
Telefax: (0 26 42) 97 83 - 44
E-Mail: k.knorr@kruppverlag.de
Internet: www.kruppverlag.de

Anzeigenwerbung + Beilagenverteilung

Drucksachen: z. B. Geschäftspapiere, Prospekte, Plakate, Mailings, Zeitschriften, Ringbücher, ...
Werbemittel: z. B. Kugelschreiber, Feuerzeuge, ...

Ihr direkter Draht zu den Abteilungen:

Telefon:
- private Anzeigen (0 26 42) 97 83 - 0
- Redaktion (0 26 42) 97 83 - 34
- Buchhaltung (0 26 42) 97 83 - 13
- Vertrieb (0 26 42) 90 66 60
- ISDN-Übertragung (0 26 42) 97 83 - 46

Telefax:
- Redaktion (0 26 42) 97 83 - 43
- Anzeigenabteilung (0 26 42) 97 83 - 33

E-Mail:
- Redaktion redaktion-myk@kruppverlag.de
- Anzeigen anzeigen@kruppverlag.de
- Vertrieb rhein-ahr-vertrieb@web.de
- Daten freddaten@kruppverlag.de

www.blick-aktuell.de

Blick aktuell – Die Heimatzeitung

**Blick
aktuell**
DIE HEIMATZEITUNG

Wir sind die

**Heimat-
zeitung!**

www.blick-aktuell.de